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了2006年6月18日举行的全国国际商务单证员考试，一个意外

的惊喜是在考试后的三个月里的某天，我接到了东亚学院的

通知，说我被评为了优秀学员。在接到通知的刹那间，我的

心情无法形容。。。 我已是个走出大学校门近三年的人了，

很清楚的记得自己在大学毕业时的理想，很想从事有关国际

贸易的职业。但当时因为自己所学专业的限制（我非国际贸

易专业学生）以及对国际贸易知识的匮乏，我进入了家内销

型的企业里，开始了自己的职业生涯。在那些日子里为了生

存为了支撑我那读书的弟弟，我不得不忍受着枯燥而无味的

工作，似乎自己在那样的环境里当初的那份激情也在一点点

的淡退，在消逝。。。终于有一天，我不想再那样得度过每

一天，于是毅然得选择了离开那家公司，而想向自己喜欢从

事的工作转行，但在那时我才发现自己有多么欠缺。。。偶

然的一次机会，让我在报纸上看到自力进修学校的介绍，报

着试试看的心态，我于2006年4月30日报名参加单证员的培训

及考试，从此也开始了自己人生中的另一番风景！ 经过培训

，我终于掌握了国际贸易基础知识以及有关单证操作的基本

技能，并且也找到了工作，本是三个月的试用期，结果缩短

为一个月，让我很是开心！考试只是一种测试手段，让自己

知道自己所掌握的东西到底有多少，让自己知道自己的欠缺

在哪里。但通过培训确实可以让自己感受到所学的知识是个

系统而不是东拼西凑起来的。对于一个对国际贸易没有一点



概念的人来说，最重要的就是头脑里有个系统的知识框架，

把零散的知识整合起来，这样才能够进一步得深入。我很感

谢自力的老师，感谢他们的敬业与负责，因为有他们，我才

得以能够取得这样的成绩！ 在这里，我感受特别深的一点是

：我们的社会在进步，我们的社会在变化，我们的社会与国

际的联系越来越紧密。在我参加培训的时候，当时的课堂里

有不少是在校的大学生，看着他们无忧无虑的神情，我不禁

羡慕，不禁感叹：现在的大学生多么幸福，他们现在的机会

很多， 可以在大学期间就有机会报考类似的考试，这为他们

今后走出学校大门寻找工作来说是一个很有利的条件，至少

是一块敲门砖，而我读大学的时候关于这方面的信息是一点

都没有，是一点机会都没有，直到现在才得以从事自己想要

从事的职业。社会在发展，今后的机会也会越来越多，竞争

也会越来越大，一个人要不断得充实自己，提高自己，才能

得以在这个竞争浪潮中站稳一片天地！ 我相信，今后我的道
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